

Thema: Prater Veranstaltungen

Autor: k.A.



Die Tamburicagruppe Uzlop zählt zu den musikalischen Gusterstückern, wenn Burgenland in Wien auftritt

Burgenländer, auf zur Wiesn

Winzerkapellen, Tamburica-, und Volkstanzgruppen geben interessante Einblicke in Tradition und Brauchtum unseres östlichsten Bundeslandes.

Der Prater in Wien ist an sich schon ein Ausflug wert. Doch was sich von 19. September bis 6. Oktober auf der Kaiserwiese vor dem Riesenrad abspielt, ist einfach ein Hit. In drei Festzelten und auf dem Freigelände geht die Post

ab: Die Gäste erwartet ein buntes Musikprogramm mit einer gehörigen Portion Gaudi, täglich von 11 bis 24 Uhr, wobei der Besuch tagsüber kostenlos ist. Am Abend ist Partyzeit.

Das „Goldene Österreich“ bringt alle Bundesländer nach Wien und geben Einblicke in das Brauchtum der einzelnen Regionen. Das Burgenland ist am Donnerstag, dem 3. Oktober zu Gast.

Die Winzerkapelle Kleinhöflein, der Musik-



Die Volkstanzgruppe Klein-Großhöflein sorgt für Schwung

verein Stadtkapelle Mattersburg und der Musikverein Neuhaus am Klausenbach sorgen für zünftige Klänge. Zu den musikalischen Gusterstückern zählt der Auftritt der Tamburicagruppe Uzlop. Aber auch die Volkstanzgruppe

Klein- und Großhöflein lässt es ordentlich tuschen. Außerdem stellt sich die Touristmusregion Eisenstadt den Wiesn-Besuchern vor.

Bei einem Gewinnspiel locken drei Wochenendreisen für zwei Personen.



Die beliebte Winzerkapelle Kleinhöflein spielt beim Wiener Wiesn-Fest im Prater auf

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag